

ABSTRAK

Dwita, Febri Yanti. 2018. Skripsi. **Analisis Pengaruh *Fixed Sample Sized Sampling*, *Stop Or Go Sampling*, dan *Discovery Sampling* terhadap Tingkat Efektivitas Sistem Pengendalian Intern Atas Aktivitas Pembuatan Akta Fidusia dan *Waarmerking* pada Kantor Notaris Dewi Meutia Kota Probolinggo.** Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian ini dilakukan pada Kantor Notaris Dewi Meutia Cipta Ningrum S.H., M.H., M.Kn Kota Probolinggo dengan tujuan untuk menganalisis *Fixed Sample Sized Sampling*, *Stop Or Go Sampling*, dan *Discovery Sampling* terhadap Tingkat Efektivitas Sistem Pengendalian Intern Atas Aktivitas Pembuatan Akta Fidusia dan *Waarmerking* pada Kantor Notaris Dewi Meutia Kota Probolinggo dan untuk mengetahui pengaruh *Fixed Sample Sized Sampling*, *Stop Or Go Sampling*, dan *Discovery Sampling* secara parsial terhadap Tingkat Efektivitas Sistem Pengendalian Intern Atas Aktivitas Pembuatan Akta Fidusia dan *Waarmerking* pada Kantor Notaris Dewi Meutia Kota Probolinggo, serta untuk mengetahui variabel diantara *Fixed Sample Sized Sampling*, *Stop Or Go Sampling*, dan *Discovery Sampling* yang berpengaruh dominan terhadap terhadap Tingkat Efektivitas Sistem Pengendalian Intern Atas Aktivitas Pembuatan Akta Fidusia dan *Waarmerking* pada Kantor Notaris Dewi Meutia Kota Probolinggo.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan Jenis penelitian yang digunakan adalah hubungan kausal. Variabel yang digunakan terdiri dari *Fixed Sample Sized Sampling* (X_1), *Stop Or Go Sampling* (X_2), *Discovery Sampling* (X_3), dan Tingkat Efektivitas (Y). Metode pengumpulan data dengan wawancara, observasi, dan dokumentasi, sampel berupa 98 dari 100 bukti transaksi atas pembuatan akta fidusia dan *waarmerking*. Metode analisis data dengan menggunakan analisis deskriptif kuantitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial dapat diketahui bahwa *Fixed Sample Sized Sampling*, *Stop Or Go Sampling*, dan *Discovery Sampling* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap Tingkat Efektivitas Sistem Pengendalian Intern Atas Aktivitas Pembuatan Akta Fidusia dan *Waarmerking* pada Kantor Notaris Dewi Meutia Kota Probolinggo yang dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ dengan tingkat signifikansi $\alpha = 0,05$, Variabel *Fixed Sample Sized Sampling* yang berpengaruh paling dominan terhadap Tingkat Efektivitas Sistem Pengendalian Intern Atas Aktivitas Pembuatan Akta Fidusia dan *Waarmerking* pada Kantor Notaris Dewi Meutia Kota Probolinggo. Hal ini ditunjukkan dengan nilai *Standardized Coefficients Beta* 0,142 lebih besar dari *Standardized Coefficients Beta* variabel independen lainnya.

Kata Kunci : *Fixed Sample Sized Sampling*, *Stop Or Go Sampling*, *Discovery Sampling* dan Tingkat Efektivitas Sistem Pengendalian Intern.